

Viernes, 30 de diciembre de 2016

A/A FOTONOTICIA-ÁREA METROPOLITANA

EL TRANVÍA DONÓ JUGUETES A LA POLICÍA NACIONAL PARA SU VISITA A LOS HOSPITALES

Metrotenerife (MTSA) ha respondido un año más a la llamada de colaboración de la Policía Nacional en su tradicional campaña de recogida de juguetes para su visita a la planta de Pediatría de los hospitales universitarios de la isla. Recientemente, el director-gerente de MTSA, Andrés Muñoz de Dios, hizo entrega a responsables de la Comisaría Provincial de varios lotes de regalos.

En estos días agentes de la Policía Nacional, pertenecientes al Grupo de Participación Ciudadana, están ayudando a los Reyes Magos en la entrega de juguetes a los niños y niñas que se encuentran ingresados en los hospitales universitarios de Canarias y Nuestra Señora de la Candelaria.

GABINETE DE PRENSA

Ecopress Comunicación / Conchi Morales / 922 249 473/690 963 722

conchi@ecopresscomunicaciones.com / comunicacion@metrotenerife.com / www.metrotenerife.com